

Rally for Smile



Offrir des sourires aux enfants atteints d'une maladie orpheline par le biais du sport automobile, tel est le but de Rally for Smile. Pour sa quatrième édition, l'initiateur de la manifestation, Pierre-André Terrettaz et son comité ont fait le choix de soutenir ELA Suisse et de faire bénéficier les familles d'une journée unique et extraordinaire.



Pierre-André Terrettaz et Sébastien Carron, pilote et parrain de Rally for Smile entourés des familles d'ELA Suisse

Le 25 août 2018, sur le site des Casernes de Sion (canton du Valais), les enfants d'ELA ainsi que leurs frères et sœurs ont eu la joie de prendre place aux côtés de pilotes de renom pour effectuer un tour de circuit. Une quarantaine de véhicules étaient à disposition des nombreux amateurs d'automobiles venus découvrir les sensations d'être copilote, c'était le cas pour Arnaud, jeune homme touché par une leucodystrophie. Le public a également pu profiter des diverses animations proposées lors de cet événement solidaire. C'est des étoiles plein les yeux que petits et grands ont vécu une formidable journée qui s'est terminée par un grand lâcher de ballons.



Grâce à une formidable mobilisation et à la présence de plus d'un millier de spectateurs, CHF 30 000,- ont été collectés en faveur de l'Association ELA Suisse.

ELA Suisse et toutes les familles remercient chaleureusement le comité d'organisation, les pilotes, les parrains, les partenaires et les bénévoles de Rally for Smile pour leur admirable engagement en faveur de la lutte contre les leucodystrophies.

Arnaud installé dans le baquet du copilote